

International Media

SENIN 5 FEBRUARI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



DEBAT KELIMA PILPRES 2024

Capres nomor urut 2 Prabowo Subianto (tengah) menyampaikan pandangannya disaksikan Capres nomor urut 1 Anies Baswedan (kiri) dan Capres nomor urut 3 Ganjar Pranowo (kanan) saat debat kelima Pilpres 2024 di Balai Sidang JCC Senayan, Jakarta, Minggu (4/2). Debat kali ini bertemakan kesejahteraan sosial, kebudayaan, pendidikan, teknologi informasi, kesehatan, ketenagakerjaan, sumber daya manusia, dan inklusi.

Kereta Cepat Whoosh Masih Kesulitan Mencapai Target Penumpang, Kenapa?

Persaingan dengan moda transportasi lainnya, juga ikut membuat Kereta Cepat Whoosh sepi penumpang.

JAKARTA (IM) - Kereta Cepat Jakarta Bandung (KCJB) - yang diberi nama Whoosh - sejak beroperasi Oktober 2023 hingga saat ini, ternyata masih kesulitan mencapai target penumpang. PT Kereta Cepat Indonesia

China (KCIC) sendiri menargetkan jumlah penumpang Whoosh 30 ribu penumpang per hari. Namun faktanya, sampai saat ini, rata-rata jumlah penumpangnya masih jauh di bawah target tersebut. Apa masalahnya?

Sementara itu, piak KCIC mengklaim tingkat okupansi Whoosh masih di atas 50 persen yaitu sekitar 60-70 persen di hari kerja. Meski diakui jumlah itu masih belum mencapai target yang diharapkan.

Djoko Setijowarno, Ketua Bidang Advokasi dan Kemasyarakatan Masyarakat Transportasi Indonesia (MITI), mengungkapkan, ada beberapa alasan Kereta Cepat Whoosh masih kesulitan

menarik penumpang meski pada tahap awal tarif tiketnya sudah didiskon cukup signifikan.

"Pertama feeder di Bandung harus dibagusin dulu. Angkutan umum yang bagus (yang jadi feeder) harus dibuatkan dulu. Bagaimana mau bagus, ini saja belum diseriusin," terang Djoko saat dihubungi wartawan, Minggu (4/2).

"Coba lihat angkutan umum Trans Pasundan, sudah bagus

belum? Di dalam kota macet parah. Mau ke Tegalluar ke (tengah) kota sulit. (Penumpang turun) di Padalarang juga begitu, jangan begitu turun dari stasiun disarankan naik angkot yang belum bagus," ujar dosen Unika Soegijapranata ini.

Persaingan dengan moda transportasi lainnya, juga ikut membuat Kereta Cepat Whoosh

► Bersambung ke hal 11

DILAPORKAN 40 ORANG TEWAS

AS Lancarkan Serangan ke 85 Sasaran di Irak dan Suriah sebagai Balas Dendam

BAGHDAD (IM) - Amerika Serikat (AS) melancarkan serangan udara terhadap 85 sasaran yang diduga terkait dengan Garda Revolusi Iran (IRGC) dan milisi yang didukungnya di Irak dan Suriah pada Sabtu, (3/2).

Dilaporkan, sekitar 40 orang meninggal.

Pihak Amerika Serikat (AS) menyebut serangan udara yang dilancarkan ke wilayah Irak dan Suriah merupakan serangan balasan atas serangan mematikan terhadap pasukan AS di Yordania.

Serangan tersebut, termasuk penggunaan pesawat pembom jarak jauh B-1 yang diterbangkan

dari Amerika Serikat, adalah yang pertama sebagai respons terhadap serangan akhir pekan lalu di Yordania yang dilakukan oleh milisi yang didukung Iran.

Serangan tersebut meningkatkan konflik yang telah menyebar ke wilayah tersebut sejak pecahnya perang antara Israel dan Hamas, setelah serangan mematikan kelompok militan Palestina terhadap Israel pada 7 Oktober.

Irak memanggil kuasa usaha AS di Bagdad untuk menyampaikan protes resmi atas serangan AS tersebut. Pasukan Mobilisasi

► Bersambung ke hal 11

Ruko Konveksi di Cakung Terbakar, Empat Karyawan Meregang Nyawa

JAKARTA (IM) - Kebakaran melanda ruko yang dijadikan usaha konveksi, di Jalan Kompleks PIK Penggilingan RT 10/RW 10, Cakung, Jakarta Timur, Minggu (4/2), pukul 01.47 WIB. Dalam peristiwa tersebut, 4 karyawan konveksi tewas mengenaskan.

Kepala Seksi Operasional Suku Dinas (Sudin) Gulkarmat Jakarta Timur Gatot Sulaeman menyebut ruko tersebut milik seseorang bernama Nurdin Syah.

"Objek yang terbakar ruko konveksi, luas kurang

lebih 500 meter milik Nurdin Syah. Kerugian diaksir mencapai Rp 1 miliar," kata Gatot kepada wartawan, Minggu (4/2).

Selain kerugian materil, kebakaran juga mengakibatkan empat orang tewas. Tiga korban ditemukan berada di kamar lantai dua dan satu korban ditemukan di kamar lantai satu bagian belakang.

"Data korban meninggal NS (60 tahun), P (49), NS (28), dan AD (25)," ucap Gatot. Gatot menyatakan,

► Bersambung ke hal 11

25 Persen Pemilih Belum Tentukan Pilihan, Pilpres 2024 Diyakini Berlangsung 2 Putaran

JAKARTA (IM) - Pemilihan presiden (Pilpres) 2024 yang diikuti oleh tiga pasangan calon presiden dan calon wakil presiden (capres-cawapres), Anies Baswedan - Muhaimin Iskandar, Prabowo Subianto - Gibra Rakabuming Raka, Ganjar Pranowo - Mahfur Md, diyakini berlangsung dalam 2 putaran.

CEO Polmark Indonesia Eep Saefulloh Fatah mengatakan, Pilpres 2024 akan berlangsung 2 putaran berdasarkan hasil survei yang

dilakukan pada 14 sampai dengan 25 Januari 2024 terhadap 2.600 responden di seluruh Indonesia.

"Orang-orang mengatakan pasti 1 putaran, tidak, masih terbuka kemungkinan 2 putaran," kata Eep Saefulloh Fatah, Sabtu (3/4).

"Pemilihan umum di Indonesia itu selalu ditandai oleh para pemilih yang memanfaatkan waktu sebaik-baiknya untuk memfinkalkan pilihannya," ucap Eep.

Berdasarkan survei terakhir

yang dilakukan oleh Polmark Indonesia, setidaknya ada 25 persen pemilih yang belum menentukan pilihan sampai dengan saat ini.

Mereka masih menunggu dan ingin melihat debat capres terakhir yang digelar KPU 4 Februari 2024 selesai.

Tidak hanya itu, 14 persen di antaranya masih menimbang-nimbang pilihannya sampai mendekati hari pencoblosan yakni 14 Februari 2024

► Bersambung ke hal 11



AIRLANGGA HARTARTO HADIRI GEBYAR DISKON PUPUK

Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto (kiri) bersama Direktur Utama PT Pupuk Indonesia (Persero) Rahmad Pribadi (kanan) meninjau stok pupuk saat kegiatan gebyar diskon pupuk di Gudang Lini III-Cikarang, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, Minggu (4/2). Pemerintah mengadakan kegiatan gebyar diskon pupuk dari Januari-Februari 2024 di 42 titik di Kabupaten/Kota Indonesia yang menjual pupuk non-subsidi dengan potongan harga 40 persen.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Sikap mulia yang paling sulit ditemukan pada seseorang adalah kesediaan memikul semua tanggung jawab dengan kekuatan yang ada.
(Master Cheng Yen)

intiland

印尼旅游部推荐咖啡
PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN 印尼猫屎咖啡
100% PURE
KOPITIAM
KOPITIAM
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market city PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!

Pipa PAM Jaya Ambruk di Sunter Bawa Berkah untuk Warung Kopi Siti



MUSIBAH ambruknya pipa air bersih milik Perumda PAM Jaya di Kali Sunter, Plumpang Semper Raya, Kojja, Jakarta Utara, ternyata menjadi berkah tersendiri bagi warung kopi milik Siti Ritonga (48).

Sebab sejak pipa PAM Jaya itu ambruk, Kamis (1/2), omset penjualan warung kopi milik Siti yang terletak di pinggir

► Bersambung ke hal 11

Taman Hang Tuah di Jaksel Dihiasi Koper Samsonite Harga Jutaan Rupiah



TAMAN Hang Tuah, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, kini dihiasi koper-koper berharga jutaan rupiah yang disulap bak karya senin yang cantik.

Koper-koper bermerek Samsonite itu tampak menghiasi sudut-sudut taman dengan warna dan corak khas, yakni warna abstrak yang didominasi merah. Asal tahu saja,

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.667,00	15.647,00
SGD	11.741,00	11.711,00
AUD	10.357,00	10.317,00
HKD	2.035,00	1.975,00
EUR	17.225,00	16.975,00
GBP	20.189,00	19.919,00

Jumat 2 Februari 2024 13:57 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>